

**Das Amt für Verkehr teilt zur Anfrage „Vorfahrtsregelung für Fahrräder durch den grünen Pfeil“ mit der Drucksachenummer 3203/2020-2025“ mit:**

**Text der Anfrage:**

Wie ist der Stand zur Prüfung der Vorfahrtsregelung auf Fahrradwegen, Fahrradstreifen durch den grünen Pfeil bei Fahrradfahrer\*innen im Bezirk Mitte?

Mit der neuen Verwaltungsvorschrift zur StVO wurden die Bedingungen zur Anordnung von Grünpfeilen für den Radverkehr angepasst. Die systematische Überprüfung der möglichen Standorte wird nun nach Einarbeitung des neuen Personals begonnen. Dabei wird der Fokus zunächst auf den Radhaupt-routen liegen.

Über umgesetzte Standorte wird die Verwaltung kontinuierlich informieren.